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VERBALE COLLEGIO DEI DOCENTI
  martedì 4 maggio 2021

Il giorno 04 maggio 2021 alle ore 16.45 si è riunito, regolarmente convocato tramite la 
piattaforma Meet, il Collegio Unitario dei docenti dell’Istituto Comprensivo “U. Ferrari“ di 
Castelverde presieduto dal Dirigente Scolastico Dott.ssa Susanna Rossi, per discutere il 
seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente
2. Piano formazione Istituto
3. Documento e-policy
4. Approvazione libri di testo
5. Approvazione criteri esami conclusivi primo ciclo
6. Approvazione linee per la valutazione nella scuola primaria
7. Approvazione documenti e linee organizzative Covid
8. Varie ed eventuali
9. Comunicazioni del DS

Funge da segretario verbalizzante la m.a Alessia Ruffini.
Presenti: vedi modulo di Google creato per la firma della riunione odierna.

Punto 1
DELIBERA N.36

Il  verbale  del  Collegio  Docenti  del  18  febbraio  2021  è  approvato  a  maggioranza  dei
presenti.

Punto 2

La Dirigente Scolastica dice che, conclusi i quattro moduli di formazione Mondadori, ha
riflettuto sulla formazione da portare avanti nell’intero anno scolastico tenendo presente
quanto  scritto  nel  Ptof.  Il  nostro  Istituto  fa  capo  al  Ghisleri,  scuola  Polo,  per  quanto
riguarda la formazione tecnologica e digitale mentre si occupa della gestione interna della
formazione  approvata  dal  Collegio  sulla  base  delle  linee  indicate  nel  Ptof.  La  prof.
Marenghi interviene comunicando che alcuni docenti hanno partecipato all’inizio dell’anno
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ad un corso sui cambiamenti climatici utile per educazione civica, alle iniziative di scuole
che promuovono salute  e che si  sta  per  concludere  il  corso sul  cinema che ha visto
coinvolte  una  docente  per  ogni  ordine  di  scuola.  A  proposito  di  cinema,  alcune
classi/sezioni dell’Istituto parteciperanno come giuria al Cactus film festival.
Si è svolta la formazione antincendio. I docenti di scuola primaria sono stati coinvolti nella
formazione  sulla  nuova  valutazione.  La  prof.ssa  Reali  ha  frequentato  il  corso  di
cittadinanza e costituzione. Alcuni docenti sono iscritti al corso sul Debate. Il Dirigente ha
chiesto la compilazione di un questionario inerente la formazione sia da parte dei docenti
che da parte del personale Ata chiedendo eventuale disponibilità per organizzare corsi per
i colleghi.

Per quanto riguarda i corsi in svolgimento e di prossima attivazione:

-si sta per concludere il corso sulla CAA organizzato all’interno dell’Istituto tenuto dalla m.a
Rossi Elisabetta. Il corso è stato seguito con grande interesse ed ha dato ottimi spunti
operativi.

-il  6 maggio dalle 16,15 alle 18,15 partirà,  con apposita Classroom, il  corso di  inglese
aperto alle insegnanti di scuola primaria, scuola secondaria ed Ata. Seguiranno più avanti
le istruzioni per procedere con la certificazione linguistica.

- il 18 maggio inizierà un corso di rilassamento per le docenti di scuola infanzia gestito
dalla psicologa di Istituto.  Il  corso avrà una durata di  tre incontri  e terminerà ad inizio
giugno.

- verrà organizzato un corso sull’uso del defibrillatore della durata di 4 ore e di 2 ore per
l’aggiornamento di chi aveva già fatto il corso in precedenza.

-è stato organizzato il corso per preposto.

DELIBERA N. 37

Il  Collegio Docenti  approva, all’unanimità dei  presenti,  il  Piano Formazione dei docenti
ritenendo opportuno sia potenziare le risorse interne sia continuare percorsi su progetti
che sono già attuati o che interessa attuare in linea con quanto indicato nel Ptof.

Punto 3

La Dirigente Scolastica condivide con il Collegio il documento redatto sul sito Generazioni
connesse dal gruppo di lavoro costituito dall’Animatore digitale, dal Tecnico di Istituto, dalla
Referente bullismo e dal Dirigente Scolastico. Il documento e-policy è costituito da una
parte generale e da una parte implementata dalla scuola in modo che sia calato nella
nostra realtà scolastica. Nel piano di azione che verrà sviluppato su più anni sono presenti
obiettivi da raggiungere nel primo anno ed altri da raggiungere in un triennio. Nei prossimi
anni  scolastici  verranno  organizzati  corsi  di  formazione  sulla  sensibilizzazione  all’uso
consapevole della tecnologia

DELIBERA N. 38

Il Collegio Docenti approva a maggioranza dei presenti Il Piano azione E-Policy.

Punto 4



La prof.ssa Marenghi mostra gli elenchi con la proposta di adozione dei libri di testo alla
scuola secondaria (Castelverde e Brazzuoli).  Rimane il  problema del  superamento del
tetto di spesa del 10 per cento in tutte le classi. Nel caso si apportassero modifiche alle
adozioni si presenteranno in un nuovo Collegio.

DELIBERA N. 39

Il Collegio Docenti  approva a maggioranza dei presenti la proposta di  adozione libri di
testo scuola secondaria

La prof.ssa Marenghi continua presentando i prospetti con le proposte di adozione libri di
testo redatto e sottoscritto dai docenti di scuola primaria (Castelverde e Brazzuoli).

DELIBERA N. 40

Il Collegio Docenti  approva a maggioranza dei presenti la proposta di  adozione libri di
testo scuola primaria

Per quanto riguarda l’adozione alternativa per gli alunni che non si avvalgono dell’IRC e
frequentano le attività alternative, i docenti sia di Castelverde che di Brazzuoli propongono
di utilizzare l’importo corrispondente alla cedola del libro di testo di IRC per acquistare
sussidi e/ materiali didattici rispondenti al piano di lavoro per loro previsto.

DELIBERA N. 41

Il Collegio Docenti approva a maggioranza dei presenti l’adozione libri Alternativa nella
modalità proposta.

Punto 5

La  prof.  Marenghi,  docente  con  funzioni  Vicarie,  illustra  al  Collegio  i  criteri  per  lo
svolgimento degli esami conclusivi del primo ciclo sulla base dell’O.M. del 3 marzo 2021.
Verranno svolti gli scrutini finali, non ci sarà una ammissione automatica all’esame ma il
voto di ammissione sarà attribuito in base a quanto previsto dall’art.6, comma 5, del Dlgs
62/2017. L’esame di Stato conclusivo del primo ciclo di  istruzione consta di una prova
orale. Gli studenti dovranno preparare un elaborato inerente la tematica condivisa con i
docenti  della  classe  e  assegnata  dal  consiglio  di  classe  entro  il  7  maggio  2021.
L’elaborato  consiste  in  un  prodotto  originale,  coerente  con  la  tematica  assegnata  dal
consiglio  di  classe,  e  può  essere  realizzato  con  uno  stile  che  rispecchia  le  attitudini
personali.  Nel  Collegio  tecnico  della  secondaria  i  docenti  si  sono  confrontati  sulla
conduzione  dell’esame.  È  stato  redatto  un  documento  ufficiale  per  l’assegnazione
dell’argomento.  Gli  argomenti  verranno  tratti  dagli  Obiettivi  di  sviluppo  sostenibile
dell’Agenda 2030. Sono stati stabiliti i criteri di valutazione sia dell’elaborato presentato sia
del colloquio orale per la presentazione dell’elaborato espositivo.

DELIBERA N. 42

Il Collegio Docenti approva a maggioranza dei presenti i criteri esami conclusivi primo ciclo

Punto 6

La m.a Soldi presenta al Collegio dei docenti le linee per la valutazione delle prove in
itinere e la definizione delle modalità di registrazione sul registro Nuvola, secondo la nuova
valutazione nella Scuola Primaria. Si propone di utilizzare anche per la valutazione delle
prove in itinere e relativa registrazione sul registro elettronico i quattro livelli previsti per la
valutazione  periodica  e  finale  degli  apprendimenti.  Nelle  prove  in  itinere,  pertanto,
l’acquisizione dei singoli obiettivi di apprendimento individuati nella progettazione annuale
sarà indicato con i livelli di seguito riportati:



 avanzato;

 intermedio;

 base;

 in via di prima acquisizione.

Delle  quattro  dimensioni  che  definiscono  i  suddetti  livelli,  si  ritiene  opportuno  non
considerare la Continuità, che proprio per lo specifico significato non può essere riferita
alla valutazione delle singole prove, ma deve essere considerata facendo riferimento ad
un lasso temporale più esteso ed adeguato, ovvero nella valutazione periodica e finale.

Per le prove e gli esercizi di didattica quotidiana (dettati, test, esercizi individuali ecc.) che
il docente non intende registrare su Nuvola, si possono continuare ad utilizzare anche altre
modalità  di  valutazione  (es.  molto  bene/abbastanza  bene…,  rapporto/percentuale  di
risposte  esatte  su  totali,  simboli,  giudizi  descrittivi…).  Le  osservazioni  sistematiche  e
l’autovalutazione  dell’alunno  saranno  il  fondamentale  completamento  dell’azione
valutativa.  La  suddetta  proposta,  come  da  accordi  con  la  Funzione  Strumentale  e  i
componenti della Commissione Progettazione e Valutazione, verrà sperimentata durante
l’anno scolastico.

DELIBERA N. 43

Il Collegio Docenti approva a maggioranza dei presenti le linee per la valutazione delle 
prove in itinere nella scuola primaria.

Punto 7

Il  prof.  Carotti,  referente  Covid  di  Istituto,  presenta  il  “modulo  allontanamento  alunno
sintomatico “. Ats consiglia di segnalare quando un bambino è stato allontanato da scuola
con sintomi e di far sottoscrivere al genitore l’impegno di portarlo dal medico. Il registro
degli  alunni allontanati verrà firmato in prima istanza dal referente covid di plesso. Nel
caso il referente covid fosse assente, firmerà il referente di plesso e in sua sostituzione il
vice referente di plesso.

DELIBERA N. 44

Il Collegio Docenti approva a maggioranza dei presenti i documenti e le linee organizzative
Covid

La parola passa alla m. Ruffini, coordinatore scuola infanzia, che illustra il regolamento
uso mascherina per alunni di scuola infanzia che abbiano compiuto i sei anni. Il collegio di
settore scuola infanzia  ritiene che l'obbligo di utilizzo della mascherina per i bambini dai sei
anni in su, dovrebbe indicare non solo l'età anagrafica, ma l'appartenenza a un ordine e grado di
scolarità  ben  precisa,  identificata  con  la  scuola  primaria.
Per i bambini che frequentano la scuola dell'infanzia, si ritiene sia più importante l'uniformità di
comportamento nella comunità dei bambini.

Pertanto la scuola non obbligherà all’uso della mascherina i bambini della scuola 
dell’infanzia che compiono i sei anni nel corso dell’anno scolastico,

Nel caso la famiglia ne facesse espressa richiesta,  i  bambini che abbiano compiuto i  sei  anni,
potranno indossare la mascherina a scuola a seguito della sottoscrizione da parte dei genitori del
regolamento.  Non verranno autorizzati ad indossare la mascherina alunni di età inferiore ai sei
anni anche nel caso di richiesta della famiglia.



DELIBERA N. 45

Il Collegio Docenti approva a maggioranza dei presenti il regolamento utilizzo mascherina 
bambini che hanno compiuto i sei anni alla scuola infanzia.

Punto 8/9

Non ci  sono ulteriori  argomenti  da discutere né comunicazioni  da dare al  Collegio dei
Docenti.

Letto, firmato e sottoscritto
La segretaria
m.a Alessia Ruffini

Il Presidente
Dott.ssa Susanna Rossi


